

TESLA : DÉCOUVREZ L'ALLÉCHANT CONCEPT D'INTERFACE D'UN STUDIO DE DESIGN

Publié par **Romain Heuillard** le mardi 15 mars 2016

Diaporama : Le Bureau Oberhaeuser, un jeune studio de design fondé en 2011 à Hambourg (Allemagne), a présenté l'année dernière un alléchant concept d'interface pour Tesla Model S.



Le concept d'interface pour Tesla du Bureau Oberhaeuser part du paradoxe suivant : on peut acquérir un puissant ordinateur avec écran haute définition et technologie tactile précise, c'est-à-dire un smartphone, pour quelques centaines d'euros, mais en voiture il faut payer des milliers d'euros pour des systèmes d'info-divertissement dépassés avec de petits écrans et des interfaces qui ont l'air d'avoir 5 ans.